

DIE BLUMENINSEL



IM BODENSEE

Mainau Inselpost 2012



Sehnsucht nach Sonne –
Inseln des Südens



Gräfliches Schlossfest



Noblesse Oblige“ lautet das Motto des Gräflichen Schlossfestes auf der Insel Mainau. Die Gräfliche Familie Bernadotte öffnet im Herbst 2012 nun schon zum siebten Mal ihr Barockschloss und lädt zu einer einzigartigen Verkaufsausstellung ein. Die Palette des Angebots reicht von ausgefallenem Schmuck über handgefertigte Accessoires und extravagante Designer-Mode bis zu gastronomischen Besonderheiten.



Höhepunkt des Schlossfestes: Gräfin Diana Bernadottes Hut-Modenschau im Weißen Saal. Gräfliche Models präsentieren die neuesten Kreationen aus Gräfin Dianas Hut-Atelier.

BEREITS JETZT VORMERKEN:

Gräfliches Schlossfest
vom 3. bis zum 7. Oktober 2012

